

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 29. September 2009

Elise-Kirchner-Straße

Seit Jahren bemüht sich die Firma „Auto-Göller“ um eine einvernehmliche Lösung mit der Landeshauptstadt Wiesbaden zur Klärung einer Zufahrts- und Parkordnung für den Wendehammer Elise-Kirchner-Straße, verbunden mit der Zufahrt zum Firmengelände. Mehrere durchgeführte Ortstermine führten zwar zur Findung von Lösungsvorschlägen, nicht aber zur Umsetzung dieser Ideen.

Gerade in der heutigen schwierigen wirtschaftlichen Situation für die Fahrzeugindustrie sind zusätzliche Hürden mit nachhaltigen Folgen verbunden, die durchaus auch existentielle Folgen für ein Unternehmen oder deren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben können.

Der Magistrat wird daher dringlich ersucht, ein Konzept zur Lösung des bestehenden Problems zu erarbeiten und dieses auch schnellstmöglich auch dem zuständigen Ausschuss für Bau, Planen und Verkehr zur Beratung und abschließenden Entscheidung vorzulegen.

Beschluss Nr. 0079

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
100400 WV

Gores
Ortsvorsteher